

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan dalam menjalankan kegiatan sehari-hari memerlukan banyak fasilitas untuk mencapai tujuannya. Fasilitas-fasilitas tersebut dapat berupa tanah, tempat berdirinya bangunan, kendaraan, mesin-mesin dan lain-lain, yang disebut aktiva tetap.

Peranan aktiva tetap sangat besar baik ditinjau dari segi fungsinya, jumlah dana yang diinvestasikan, penggunaannya yang melibatkan banyak orang, pembuatannya yang memerlukan waktu yang panjang maupun pengawasan yang rumit, sehingga diperlukan perhatian yang sangat besar untuk menanganinya.

Aktiva tetap yang dipergunakan dalam proses operasional suatu perusahaan akan ada pengurangan manfaat atau umumnya, sehingga pengurangan manfaat ini akan berdampak timbulnya biaya penyusutan. Untuk menentukan jumlah biaya penyusutan yang dialokasikan pada tiap periode manfaat aktiva yang telah dipergunakan dalam operasional perusahaan, harus dihitung secara sistematis dan rasional dengan menggunakan metode tertentu sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan (SAK).

Aktiva tetap yang dimiliki oleh perusahaan disajikan di sebelah kanan (debit) dalam neraca, penyajian aktiva tetap dalam neraca menyangkut besarnya biaya dan penempatannya dalam neraca serta perkiraan lainnya yang mempengaruhi besarnya aktiva tetap dalam laporan keuangan.

PT. Asuransi Jiwasraya adalah Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang bergerak di bidang Asuransi Jiwa yang melayani kebutuhan semua lapisan masyarakat, baik perorangan maupun kumpulan masyarakat yang bergerak dalam bidang usaha bisnis.

Dalam menjalankan usahanya PT. Asuransi Jiwasraya harus didukung oleh sarana, sarana tersebut antara lain yaitu aktiva. Aktiva tetap merupakan harta yang dimiliki perusahaan yang tidak dimaksudkan untuk diperjual belikan melainkan untuk digunakan dalam kegiatan perusahaan yang mempunyai umur atau masa penggunaan.

Sehubungan dengan uraian tersebut di atas dapat disimpulkan bahwa aktiva tetap mempunyai peranan penting dalam kegiatan operasional perusahaan, oleh karena itu penulis dalam penulisan skripsi ini mencoba membahas masalah akuntansi aktiva tetap.

Dengan demikian penulis memilih judul "**PENERAPAN AKUNTANSI AKTIVA TETAP BERWUJUD PADA PT. ASURANSI JIWASRAYA (PERSERO) MEDAN UTARA**".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. Asuransi Jiwasraya (Persero) Medan Utara maka penulis merumuskan masalah yang dihadapi perusahaan tersebut yaitu : "**Pencatatan perolehan aktiva tetap berwujud tidak sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku di Indonesia**".